

8/22 宿題をやつけよう



すごい集中力！

よくできているね♪

8/27 たまごとダインの積木であそぼ



制作に夢中！

大作ができたぞ!!

8/26 ハンドボールで遊ぼう



ボールは友達！ハンドボール大好き！

10/5 ランプシェードをつくろう



世界に一つの作品を制作中

完成作品



サンサンクラブ夏祭り・水遊び



七夕飾りを作ろう



敬老の日の贈り物を作ろう！



かわいい！おいしい！

『子育てサロン活動報告』

令和六年度の第三回『七夕飾りを作ろう』が六月二十四日に、第四回『サンサンクラブ夏祭り・水遊び』が七月二十二日に、第五回『敬老の日の贈り物を作ろう！』が九月九日に行われました。だんだんと参加者が増えてきて、赤ちゃんの笑顔がたくさん見られて、心がとても癒されています。また、どの活動も、お世話をしていくたゞ校区主任児童委員によるアイデア満載の遊びと終了後の地域のボランティアの方の工夫を凝らしたおやつで、楽しいひと時を過ごしています。

♪出前講座研修開催！♪

新居浜市社会福祉協議会金栄支部主催の「出前講座研修」が、九月二十一日（土）にレーヴィングワッフルで開催されました。講座の講師に、傾聴ボランティア「クローバー」代表齋藤ミヤ先生をお迎えして、「人の心によりそう傾聴ってなあに？」をテーマに講話をしていただきました。「傾聴」とは、①相手の話を否定しないでそのまま受け止めること②反論やアドバイスをしないで肯定的に聞くこと③相手を尊重し、言葉の奥にある心の声を聞くこと④聞き手の価値観で判断しないこと。また、自分で答えを見つけてもらったり、抱えている問題（孤独や不安）などを手に元気を出してもらい、抱えて何かを解決してあげることで、「傾聴」することによって、相手に元気を出すことによって、支援することであって、決して何かを解決してあげることではないことを学びました。



「傾聴」することによって、相手に元気を出してもらい、抱えている問題（孤独や不安）などを手に元気を出してもらい、抱えて何かを解決してあげることで、「傾聴」することによって、相手に元気を出すことによって、支援することであって、決して何かを解決してあげることではないことを学びました。



発表風景

金栄小六年 高橋瑞姫さんが優秀賞を受賞！！

第六十一回新居浜を明るくする運動大会が、七月六日（土）に市民文化センターで開催されました。本大

会に向けて、市内の小・中・高校生に作文と標語を募

集していましたが、高橋瑞姫さんの「新居浜市を明

くするために大切なこと」という作文が優秀作文に選

ばれ、大会当日、会場

の参加者の前で堂々と

発表されました。誠に

おめでとうございまし

た。

とてもおもしろかったよ！

8/9 理科実験



なにができるかな？

かるがもクラブ活動報告

地域と学校・家庭が連携して、心豊かでたくましい子どもを社会全体で育むため、金栄小学校児童を対象に「かるがもクラブ」を開設し、スポーツや文化活動などの様々な体験活動や地域住民との交流活動等を行っています。6月8日の開講式以降の行事について写真で紹介します。

七夕飾り

子どもたちの夢が叶いますようにとの思いから、6月23日に公民館で、25日に金栄小で七夕飾り付けを行いました。



笹飾りの前で記念写真（公民館）



みんなで笹へ飾り付け（金栄小）

7/23 盆踊り練習



暑い中がんばったよ！

7/28 BONダンス



新しいダンスにも挑戦！



練習の成果が十分出せたよ！

7/30 楽しい読み聞かせ



とてもおもしろかったよ！



集中して静かに聞いたよ！



かわいいキーホルダーができたよ！

次ページへつづく▶

8/7 ハンドメイド



なにができるかな？

8/20 プラネタリウム（文セン）観覧



文センを目指して出発！



どんな星座が見られるかな？